

Le président colombien se prononce pour un dialogue de paix conjoint avec toutes les forces de guérilla



Bogota, 4 mai, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a déclaré que dans l'avenir les processus de paix avec les groupes de guérilla FARC-AP et ALN devront coïncider.

Dans une intervention à Caracol Radio, le président a cependant posé comme condition au début des pourparlers avec l'ALN, la libération des prisonniers par ce groupe de guérilla. Il a expliqué que dans le cas de l'ALN la méthode utilisée sera la même qu'avec les FARC-AP.

Une telle position a été rejetée par le principal leader de l'Armée de Libération Nationale, Nicolás Rodríguez, qui a déclaré qu'elle entrave le processus de dialogue.



Radio Habana Cuba